
ENSEÑANOS *a* ORAR

21 DÍAS DE ORACIÓN Y AYUNO

INTRODUCCIÓN

Al comenzar el 2025, nuestro liderazgo está orando para que veamos a Dios hacer algo inexplicable pero innegable en las vidas de todos los que consideran a Rush Creek su hogar y en cada uno de nuestros campus. Los invitamos a unirse a nosotros en oración por el poder inexplicable pero innegable de Dios para que se manifieste en nuestras vidas, matrimonios, familias y en cada uno de nuestros campus durante estos 21 días de oración y ayuno y por el resto del año.

En Rush Creek estamos totalmente convencidos de nuestra incapacidad para lograr algo por nuestra cuenta. Nuestra única esperanza de transformación, influencia, impacto positivo y cambio de vida comienza y termina con nuestro Padre celestial. Pero, siendo honestos, orar puede ser un desafío y a veces confuso. En lo que respecta a la oración, todos estamos aprendiendo a orar y siempre estamos creciendo cuando oramos. Para comenzar el 2025, le estamos pidiendo a Dios que *Nos Enseñe a Orar*.

Durante los próximos veintiún días, estás invitado a encontrarte con Dios a través de la oración y el ayuno.

LA GUÍA

Cada semana hay 5 pequeños devocionales diarios, seguidos de un día para reflexionar o ponerte al día. Tómate un momento, siéntate, piensa, escucha y encuentra a Dios. Si te pierdes un día, no te rindas, simplemente continúa donde lo dejaste.

¿DEBERÍA AYUNAR LOS PRÓXIMOS 21 DÍAS?

¡Qué gran idea! Cuando ayunas, reemplazas deliberadamente la comida (o una distracción) con oración y estudio de la Biblia. Propósito eliminar cosas que deseas o de las que dependes para encontrar satisfacción y gozo solo en Dios. El ayuno elimina el ruido de la vida y amplifica la voz de Dios. A medida que hacemos espacio para Su presencia durante los próximos veintiún días, esta disciplina complementa la oración para priorizar tiempo de reflexión santa. Si tienes necesidades dietéticas especiales o antecedentes médicos, asegúrate de consultar con tu médico antes de ayunar.

CONSEJOS DE AYUNO

1. ESCOGE TU TIPO DE AYUNO

Ayuno Completo: Solo beber líquidos. Consulta a tu médico primero.

Ayuno de Daniel: Comer solo vegetales, frutas, agua y jugos (mínima cantidad de carbohidratos).

Ayuno Parcial: Omitir una o dos comidas en un día específico o abstenerse de ciertos tipos de alimentos.

Ayuno de Alimentos Todo el Día: Abstenerse de alimentos durante 1 día o varios días a la semana.

Ayuno de Actividades/Medios: Renunciar a una actividad que consume tiempo, como entretenimiento, pasatiempos, televisión, internet, deportes, etc.

2. ESTABLECE METAS Y ESCRÍBELAS

Comienza con metas personales claras, así como metas para tu iglesia. Sé específico. ¿Por qué estás ayunando? ¿Necesitas dirección, sanidad, restauración de tu matrimonio o resolución de problemas familiares? ¿Estás enfrentando dificultades? Ora y pide la guía del Espíritu Santo. Escribe estas peticiones en un diario o cuaderno, o crea un diario digital usando tu programa o aplicación favorita de notas. Llevar un diario durante tu ayuno es una excelente manera de registrar y recordar todo lo que Dios hace durante este tiempo.

3. ALIMÉNTATE DE LA PALABRA DE DIOS

El ayuno es, en última instancia, una expresión de humildad y dependencia de Dios. Se trata de reemplazar la ingesta diaria de alimentos, entretenimiento y contacto humano con tiempos enfocados de oración, pasando grandes cantidades de tiempo “alimentándote” de la Palabra de Dios.

4. ABRE TU VIDA ANTE DIOS

Uno de los grandes beneficios del ayuno espiritual es una mayor conciencia de la presencia y el poder de Dios en nuestras vidas. Jesús enseña que el ayuno nos lleva hacia una dependencia espiritual más profunda en nuestro generoso Padre celestial (Mateo 6:16-18). Pide a Dios que examine los anhelos de tu corazón y que te guíe a desear cosas mayores. Ayuna para que Dios haga lo inexplicable e innegable en tu vida, familia e iglesia.

5. ESPERA QUE DIOS SE MUEVA

Comienza tu ayuno confiando en la bondad y fidelidad de Dios. Hebreos 11:6 dice: “Sin fe es imposible agradar a Dios, porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.” El ayuno espiritual es un esfuerzo sobrenatural que ha moldeado y transformado al pueblo de Dios durante siglos. Si tienes dudas, pídele a Dios que te encuentre en ellas y te guíe a superarlas, tal como los seguidores de Jesús oraron: “¡Aumenta nuestra fe!” (Lucas 17:5).

Día 1: Lo que Dios piensa

SALMOS 8:1-4

Este pasaje comienza con una declaración de la majestad de Dios: “¡Oh SEÑOR, Señor nuestro, cuán glorioso es tu nombre en toda la tierra!” El salmista se maravilla de la grandeza de la creación y del Dios que puso las estrellas en su lugar. Sin embargo, en medio de esta vastedad, Dios piensa en nosotros. Esta conciencia de la cercanía de Dios es fundamental para nuestra vida de oración. Jesús enseña que la oración es un encuentro personal con nuestro Padre celestial, invitándonos a una relación marcada por la intimidad. Mientras meditas en los asombrosos actos creativos de Dios, considera también la maravilla de ser conocido y valorado profundamente por Él. ¿Cómo cultivarás la reverencia y la intimidad con Dios durante los próximos 21 días?

Reflexiona sobre las formas en que Dios ha mostrado Su presencia en tu vida y expresa gratitud por Su deseo de estar cerca de ti. Dedicar tiempo en oración, pidiendo a Dios que profundice tu conciencia de Su presencia y que te acerque más a Él.

Día 2: Qué hay en un nombre

ÉXODO 34:5-9

En Éxodo 34:5-9, Dios revela Su glorioso carácter a Moisés, proclamándose como “misericordioso y piadoso, lento para la ira, y grande en amor y fidelidad.” Esta revelación de la misericordia y bondad de Dios nos invita a acercarnos a Él con honestidad. Los cristianos pueden orar con confianza porque oramos honestamente en el Nombre de Jesús. Jesús tomó el castigo por nuestros pecados con Su perfecto sacrificio en la cruz, y ha compartido Su justicia con nosotros. Jesús ejemplificó oraciones honestas, expresando Sus emociones y deseos más profundos al citar oraciones como el Salmo 22 y el Salmo 118. Escoge uno de estos Salmos para meditar y considera cómo el carácter de Dios te anima a ser transparente en tu comunicación con Él. ¿Qué cargas, temores o alegrías puedes presentarle hoy?

Reflexiona sobre la libertad que proviene de ser abierto con Dios, confiando en Su gracia y amor. Permite que este tiempo de meditación te guíe en una oración honesta, compartiendo tu corazón con Aquel que te conoce y tiene todo lo que necesitas.

Día 3: Caminos más altos

ISAÍAS 55:6-9

Isaías 55:6-9 nos llama a “buscar al Señor” y reconocer que Sus pensamientos y caminos son más altos que los nuestros. La Palabra de Dios nos instruye a abandonar nuestros propios caminos y sabiduría por los de Él, para que podamos ser perdonados y restaurados. Mientras lees la Palabra de Dios y oras a Él, Él está disponible para ti, pero debes escuchar Su dirección. Él es el Rey de reyes y Señor de señores. Su esplendor está más allá de nuestra comprensión. 1 Corintios 1:25 dice que la “necedad” de Dios es más sabia que la sabiduría más profunda de la humanidad, y la “debilidad” de Dios es más fuerte que la mayor fortaleza de la humanidad. En este momento de tu vida, Él te está llamando a dejar tu propia forma de vivir y tu perspectiva. A cambio, Él quiere perdonarte y guiarte en los caminos del Rey Todopoderoso del cielo.

Reflexiona sobre Su fortaleza y Su sabiduría. ¿Cómo has experimentado la misericordia de Dios y Sus caminos más altos en tu historia hasta ahora? ¿Cómo dejarás hoy tu propia sabiduría para seguir la Suya?

Día 4: Dios tiene hijos

JUAN 1:9-13

Juan 1:9 nos dice que Jesús es “la luz verdadera que alumbra a todo ser humano que viene al mundo”. A quienes confían en Jesús como la Verdad y la Vida, Él les ha dado el derecho de ser hijos de Dios. Como Sus hijos, estamos invitados a escuchar a nuestro Padre celestial. Jesús modeló esto al pasar tiempo regularmente a solas con el Padre en oración, buscando Su voluntad y escuchando con atención y obediencia.

Medita sobre la importancia de escuchar en la oración, reconociendo que la oración no se trata solo de hablar con Dios, sino también de ser receptivos a Su voz. Dios siempre está hablando, pero a menudo no estamos escuchando. Haz espacio para escuchar. Identifica y previene distracciones. Pide a Dios que hable. Un ejemplo de esto es la simple oración de entrega de Samuel: “Habla, SEÑOR, que tu siervo escucha.”

Reflexiona ¿Cómo crearás espacio en tu vida esta semana para escuchar a Dios? ¿Cuáles son algunas de las distracciones que te impiden oír a Dios? Dedicar tiempo intencional al silencio y la reflexión, permitiendo que Dios hable a tu vida y guíe tus pasos. Comienza con unos minutos y luego ve aumentando ese tiempo.

Día 3: La Mano Poderosa

1 PEDRO 5:6-7

1 Pedro 5:6-7 te anima a humillarte y a confiar en la poderosa mano de Dios. Dios conoce tus debilidades y límites. Si no te acercas a Él, la ansiedad y el estrés te vencerán. Cuando llegues a tus límites, Dios quiere que te apoyes en Él; Él es ilimitado en fuerza y cuidado por ti. Jesús nos aseguró de su constante disponibilidad, prometiendo estar siempre con nosotros. Aunque no está físicamente presente, Dios te dará paz y te exaltará en su tiempo perfecto por medio del Espíritu Santo. Mientras meditas, reflexiona sobre cómo has estado enfrentando los desafíos, las preocupaciones y el estrés. ¿Cómo te dan paz y confianza la fortaleza y el cuidado de Dios? Considera las áreas de tu vida en las que necesitas rendir tus preocupaciones y aceptar Su fiel presencia.

Dedica tiempo a orar, pidiéndole a Dios que fortalezca tu confianza en Él y que te ayude a descansar en la seguridad de su fuerza, amor y cuidado.

Día 6: Día de Reflexión

Usa el día de hoy para ponerte al día si te perdiste algún día esta semana, volver a reflexionar sobre tus pensamientos de la semana o simplemente disfrutar del descanso que Dios te brinda.

Día 7: Adoración

Creemos que Dios quiere hacer lo inexplicable pero innegable entre nosotros para que estemos llenos de Su alabanza. Una parte importante de los 21 días es compartir con otros lo que Dios está haciendo en tu vida. Prioriza Encontrarte con Dios junto a otros creyentes en un campus de Rush Creek y Participar en una comunidad bíblica.

Filipenses 4:4-7 No se preocupen por nada; en cambio, oren por todo. Díganle a Dios lo que necesitan y denle gracias por todo lo que Él ha hecho. Y la paz de Dios, que supera todo entendimiento, cuidará sus corazones y mentes en Cristo Jesús.

Finalmente, hermanos y hermanas, todo lo que es verdadero, todo lo que es honorable, todo lo que es justo, todo lo que es puro, todo lo que es amable, todo lo que es digno de alabanza—si hay alguna virtud moral o algo digno de elogio—piensen en estas cosas.

Día 8: El llamado del Reino

MARCOS 1:14-15

En Marcos 1:14-15, Jesús anuncia: “El tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado; arrepíentanse y crean en el evangelio.” Este llamado es tanto urgente como transformador, invitándonos a reorientar nuestras vidas en torno a la realidad del Reino de Dios. El evangelio (buenas noticias) es que Dios se hizo presente para salvar al mundo. Jesús es la expresión física del Reino de Dios en la tierra. Las palabras y las obras de Jesús para restaurar a las personas físicamente, emocionalmente, relacionalmente y espiritualmente son destellos de la llegada del Reino. El Reino solo es posible en la tierra gracias a la disposición del Rey, Jesús, de acercarse a nosotros y ejercer Su poder en nuestro favor. Jesús nos manda a arrepentirnos (apartarnos) de nuestros propios caminos y confiar en Él. Jesús nos guía a orar al Padre para que Su voluntad y Su Reino se experimenten en la tierra hoy.

Mientras meditas, considera lo que significa que el Reino sea experimentado en tu vida y a través de tu vida. ¿Cómo desafía este llamado al arrepentimiento y la fe tus prioridades y acciones actuales?

Pídele a Dios que revele las áreas de tu vida que necesitan alinearse con los valores de Su Reino y que te dé poder para vivir este llamado hoy.

Día 9: No te conformes

COLOSENSES 3:1-4

Colosenses 3:1-4 nos insta a “buscar las cosas de arriba, donde está Cristo.” Este pasaje nos recuerda que nuestra identidad y nuestro futuro están seguros en Cristo, llamándonos a buscar las realidades buenas, verdaderas y vivificantes del Reino de los Cielos. Hay muchas cosas en este mundo que son tentadoras de perseguir, pero a menudo nos quitan más de lo que prometieron darnos. Los versículos después de este pasaje dan ejemplos de pecados que permitimos en nuestras vidas y que las desgarran: la lujuria, la avaricia, la ira y la mentira son solo algunos de los mencionados. Ninguno de esos pecados existirá en el cielo. ¿Por qué esperar para deshacernos de ellos ahora? El pasaje dirige nuestra atención a buscar las cualidades de Cristo y Su Reino: compasión, bondad, humildad, mansedumbre, paciencia, perdón y amor. El Reino de los Cielos será una experiencia abrumadora de amor y gozo. ¿Por qué esperar para buscar estos atributos en nuestra vida ahora?

Mientras meditas, ¿qué conjunto de atributos caracteriza actualmente tus pensamientos y acciones? ¿Cómo buscarás hoy los atributos buenos, verdaderos y vivificantes de Jesucristo y Su Reino? No puedes hacerlo solo.

Pídele al Dios que te ama, te eligió y te apartó, que te ayude a buscar las cosas de arriba hoy.

Día 10: Lo bueno, lo Plazentero, y lo Perfecto

ROMANOS 12:1-2

Romanos 12:1 nos invita a “presentad vuestros cuerpos como sacrificio vivo, santo y agradable a Dios; este es vuestro verdadero culto.” Este pasaje revela que podemos traer alegría y deleite a Dios adorándolo todos los días de nuestras vidas. Gracias a la misericordia de Dios ofrecida a nosotros en Cristo Jesús, podemos encontrarnos con Él y cumplir Su buena, agradable y perfecta voluntad dondequiera que vayamos. En resumen, podemos ser parte de la buena obra de Dios en el mundo. ¡Fuiste hecho para esto! Su misericordia, al perdonar nuestros pecados a través del sacrificio de Jesús en la cruz, significa que Él no quiere que nada te detenga o se interponga en el camino de Su gran y maravillosa obra en tu vida. Por eso este pasaje dice que nuestro sacrificio vivo y completo es nuestra única respuesta lógica (verdadera) al Evangelio. La Palabra de Dios transforma nuestras mentes y vidas con Su buena, agradable y perfecta voluntad. Ofrecemos nuestros corazones y mentes a Dios al leer Su Palabra, adorarlo y orar.

¿Cuáles son algunas de tus razones para adorar a Dios y ofrecerle tu vida como una ofrenda? ¿Cómo podrías recordar pensar en Su Palabra, adorarlo u orar a lo largo de tu día? Ora para tener un mayor aprecio por la misericordia y la bondad de Dios hacia ti en Cristo. Pídele a Dios que te dé un corazón discernidor para cumplir Su buena, agradable y perfecta voluntad hoy.

Day 10: Good, Pleasing, & Perfect

ROMANS 12:1-2

Romanos 12:1-2 nos invita a presentar nuestros cuerpos como sacrificios vivos y a ser transformados mediante la renovación de nuestras mentes. Este pasaje revela que podemos traer alegría y deleite a Dios al adorarlo cada día de nuestras vidas. Gracias a la misericordia de Dios ofrecida a nosotros en Cristo Jesús, podemos encontrarnos con Él y llevar a cabo Su buena, agradable y perfecta voluntad dondequiera que vayamos. En resumen, somos parte de la buena obra de Dios en el mundo. ¡Fuiste creado para esto! Su misericordia, al perdonar nuestros pecados a través del sacrificio de Jesús en la cruz, significa que Él no quiere que nada te detenga o se interponga en el camino de Su gran y maravillosa obra en tu vida. Por eso este pasaje dice que nuestro sacrificio vivo y completo es nuestra única respuesta lógica (verdadera) al Evangelio. La Palabra de Dios transforma nuestras mentes y vidas con Su buena, agradable y perfecta voluntad. Ofrecemos nuestros corazones y mentes a Dios al leer Su Palabra, adorarlo y orar.

¿Cuáles son algunas de tus razones para adorar a Dios y ofrecerle tu vida como ofrenda? ¿Cómo podrías recordar pensar en Su Palabra, adorarlo u orar a lo largo del día? Ora para tener un mayor aprecio por la misericordia y bondad de Dios hacia ti en Cristo. Pídele a Dios que te dé un corazón discernidor para cumplir Su buena, agradable y perfecta voluntad hoy.

Día 11: Esperalo

SALMOS 37:3-7

El Salmo 37:3-7 nos da instrucciones sobre cómo alguien debe esperar para experimentar la bondad y la justicia de Dios. Este salmo deja claro que todos enfrentaremos momentos en la vida que parecen injustos o desiguales. Cómo respondemos en esos momentos revela nuestro verdadero carácter. Dios nos instruye a confiar en Él, hacer el bien mientras esperamos, deleitarnos en Él y encomendar nuestro camino a Él, creyendo que actuará en Su tiempo perfecto. Esperar la vindicación puede ser una de las temporadas de fe más desafiantes pero esclarecedoras. Las pruebas son oportunidades incomparables para aumentar nuestra intimidad con el SEÑOR. En nuestras luchas, enfrentamos la profundidad de nuestras debilidades y la suficiencia de la fortaleza de Dios. Hay mil cosas que podrías desear o sentir que mereces, pero este Salmo te insta a dejarlas de lado y, en cambio, deleitarte en el SEÑOR. Antes de pedir cualquier cosa a Dios, siempre deberíamos pedir por Dios mismo. Él es más grande que todo lo que alguna vez hemos deseado. Como dice Colosenses 1:16: "... todas las cosas han sido creadas por medio de Él y para Él." Debemos obligarnos a detenernos y mirar profundamente a Él porque Él es digno, valioso y maravilloso.

Considera cómo la oración es una declaración de tu confianza en la suficiencia y el tiempo de Dios. ¿Hay deseos y sueños que sientes que no se han cumplido? ¿Cómo podrías confiarle esos deseos a Dios y deleitarte en Él en su lugar? Pídele a Dios que te dé un mayor deseo por Él y un deleite en Él hoy.

Día 12: El lo hará

1 TESALONICENSES 5:16-24

1 Tesalonicenses 5:16 nos exhorta a “estad siempre gozosos, orad sin cesar, dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para vosotros en Cristo Jesús”. Este pasaje reconoce que enfrentaremos el mal en este mundo, pero Dios quiere hacer algo bueno en ti (santificación) y a través de tu vida. Los cristianos no reaccionan de manera impulsiva al mundo. En cambio, y en toda situación, Dios nos manda regocijarnos en Él, orar a Él y ser agradecidos por Su obra cada día. Podemos hacer esto gracias a Su presencia vivificante y Sus promesas de completar Su obra en nosotros por medio del Espíritu Santo.

¿Qué promesas de Dios y experiencias pasadas te ayudan a mantener una perspectiva proactiva de gozo, gratitud y oración continua? ¿Cuáles son tus obstáculos actuales para adorar con más alegría, orar con más constancia y dar gracias a Dios en todo? Ora para que Dios te dé sabiduría, gozo y gratitud mientras completa Su buena obra en ti.

Día 13: Día de Reflexión

Usa hoy para ponerte al día si te perdiste algún día esta semana, repasar tus reflexiones de la semana o simplemente disfrutar del descanso que Dios te ofrece.

Día 14: Adoración

-Creemos que Dios quiere hacer lo inexplicable pero innegable entre nosotros para que estemos llenos de Su alabanza. Una parte importante de los 21 días es compartir con otros lo que Dios está haciendo en tu vida. Prioriza el Encuentro con Dios junto a otros creyentes en un campus de Rush Creek y el Compromiso con una comunidad bíblica.

-Filipenses 4:4-7 No se preocupen por nada; más bien, oren y pídanle a Dios todo lo que necesiten, y sean agradecidos. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, cuidará sus corazones y sus pensamientos en Cristo Jesús. Finalmente, hermanos y hermanas, todo lo que es verdadero, todo lo que es honorable, todo lo que es justo, todo lo que es puro, todo lo que es amable, todo lo que es digno de admiración—si hay alguna virtud moral o algo digno de alabanza—piensen en estas cosas.

Día 15: Lo que Dios da

SANTIAGO 1:12-16

Santiago 1:12 nos recuerda que “Bienaventurado el hombre que soporta la prueba, porque una vez que haya sido aprobado, recibirá la corona de vida que Dios ha prometido a los que le aman”. También advierte contra ser desviados por la tentación. Durante las pruebas y tentaciones, es vital saber que Dios no desea tu destrucción o fracaso; Él quiere tu confianza y dependencia. Dios permite las pruebas y tentaciones para hacernos conscientes de cómo lo vemos a Él y dónde estamos con Él. Dios desea que soportemos y superemos nuestras tentaciones y que recibamos la corona de la vida. Se ha dicho que el pecado es el intento de satisfacer una necesidad verdadera mediante medios falsos, lo que resulta en un vacío mayor. Dios quiere proveer todo lo que necesitas para atravesar tus pruebas y tentaciones. También desea darte la corona de la vida como alguien que vence la tentación, el mal y las dificultades. Esta victoria solo es posible cuando dependemos de Su gran amor y generosidad para darnos lo que necesitamos. Dios no tiene un corazón de maldad, sino de bondad hacia ti. Imagina cómo será ese momento al final de todo cuando lo veas cara a cara y Él coloque una corona sobre tu cabeza.

Mientras meditas en este pasaje, ¿ves a Dios como un crítico severo o como tu amoroso Padre celestial que te provee lo que necesitas? Admítele dónde te sientes probado o tentado en este momento. Ora por la sabiduría para reconocer las tentaciones y por el valor para acudir a Él en busca de Su amor y fortaleza para soportar.

Día 16: Acercándose al Trono

HEBREOS 4:14-16

Hebreos 4:16 nos anima a “acercarnos confiadamente al trono de la gracia”, sabiendo que Jesús, nuestro Sumo Sacerdote, se compadece de nuestras debilidades y desea ayudarnos en nuestro momento de necesidad. Jesús fue tentado tal como nosotros, pero nunca pecó. Cuando enfrentó las mentiras directas de Satanás en el desierto, Jesús citó la verdad de las Escrituras que declaraban Su identidad, propósito y la provisión de Su Padre. Jesús pudo superar la tentación confiando en la Palabra de Dios. Él es nuestro sacerdote y Rey perfecto que nos guía a través del desierto de la tentación con la verdad de Dios. Su sacrificio misericordioso y lleno de gracia pagó por todos nuestros pecados para que podamos vivir perdonados, con gozo y poder, como hijos de Dios. Él no quiere que desperdicies ni un momento de tu vida en pecado, remordimiento o vergüenza. ¡Jesucristo, nuestro Rey, quiere ayudarte a vivir una vida digna de un hijo de Dios!

Mientras meditas, reflexiona sobre el acceso increíble que tienes a la misericordia y gracia de Dios. Ora con valentía al Rey de reyes por Su misericordia y gracia mostradas hacia ti en Cristo. Pídele Su poder y gracia para darte lo necesario para vivir hoy de una manera que expanda Su Reino.

Día 17: El Dios de toda Gracia

1 PEDRO 5:8-11

1 Pedro 5:8 nos advierte a “sed sobrios y velad”, porque el enemigo busca devorar. También nos asegura que Dios nos restaurará, afirmará, fortalecerá y establecerá después de que hayamos sufrido por un poco de tiempo. Es crucial recordar que no estamos solos en nuestro sufrimiento; hay creyentes en todo el mundo y a lo largo de la historia que testifican de la fidelidad de Dios. Cada vez que leemos sobre creyentes en la Biblia, compartimos con otros creyentes en un grupo pequeño o adoramos juntos como iglesia, el pueblo de Dios es fortalecido y apoyado por nuestra fe honesta a través de nuestras luchas compartidas. ¿Sientes que tu lucha es única? ¿Sientes que eres el único cristiano que ha enfrentado la duda, el desánimo o la tentación que enfrentas? No estás solo.

Mientras meditas, considera cómo tu vulnerabilidad y testimonio podrían fortalecer la fe de alguien más. ¿De quiénes has recibido ánimo y confianza en el Señor en momentos difíciles? Ora por los creyentes en tu vida y en todo el mundo que están soportando sufrimientos actualmente. Pide que Dios fortalezca a Su Iglesia y que podamos resistir a nuestro adversario.

Día 18: Nuestro Defensor

1 JUAN 1:9-2:2

1 Juan 1:9 nos asegura que “si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonarnos nuestros pecados y limpiarnos de toda maldad”. Esta es una declaración impactante: Dios es justo al perdonar a los culpables. ¿Cómo funciona esto? Nuestras vidas pecaminosas han sido declaradas culpables y sentenciadas a muerte, pero esa sentencia ha sido cumplida (*propiciación*) por Jesús, nuestro Salvador. Este pasaje continúa recordándonos que Jesús no solo es nuestro Salvador en el pasado, sino también nuestro abogado con el Padre en el presente. Al caminar en fe según los mandamientos y el ejemplo de Jesús, tropezaremos, caeremos y fallaremos. No te engañes; incluso en tu mejor día, no eres tan bueno, sabio, amoroso y amable como Jesús. Pero Él es tu abogado ante el Padre. Juan enfatiza que es mucho mejor caminar perfectamente en obediencia a los mandamientos amorosos, buenos y hermosos de Jesús. Pero si fallamos, Jesús sigue de nuestro lado y ha triunfado en Su buena obra. Él pagó por nuestros pecados. Él es nuestra esperanza. Él es nuestra fuerza para levantarnos de nuevo y dar el próximo paso tambaleante de obediencia.

Reflexiona sobre tu crecimiento como cristiano y tu continua necesidad de misericordia y perdón. Considera cómo Su respuesta a tu confesión y arrepentimiento puede hacerte más misericordioso con aquellos que luchan con el pecado a tu alrededor. ¿Con quién puedes simpatizar y orar esta semana? Ora por tus vecinos, familiares y otras personas a quienes Dios te ha llamado a B.L.E.S.S. Pídele a Dios una oportunidad para avanzar en compartir el Evangelio con alguien este año.

Día 19: Airm de Pie

EFESIOS 6:10-13

Efesios 6:11 nos llama a ser fuertes en el Señor y a “vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las artimañas del diablo”. La armadura de Dios se describe en los siguientes versículos como el cinturón de la verdad, los zapatos del evangelio de la paz, el escudo de la fe, el casco de la salvación, la espada del Espíritu (la palabra de Dios) y la coraza de la justicia. La vida cristiana es una batalla espiritual para la cual debemos estar equipados espiritualmente. Dios nos ha dado todo lo que necesitamos para estar preparados para la batalla que tenemos por delante, pero nos llama a ponernos lo que Él nos ha dado y a estar juntos en la batalla. No hay armadura para la espalda. Los seguidores de Jesús están llamados a vestirse de la armadura y a mantenerse hombro a hombro mientras el Evangelio avanza.

¿Cómo te vistes con la armadura para las batallas espirituales? ¿Con quién estás luchando hombro a hombro en la batalla espiritual? Ora por otros seguidores de Jesús en quienes puedes confiar y a quienes puedes ayudar a mantenerse firmes en la fe.

Día 20: Día de Reflexión

Usa hoy para ponerte al día si te perdiste algún día esta semana, repasar tus reflexiones de la semana o simplemente disfrutar del descanso que Dios te ofrece.

Día 21: Adoración

-Creemos que Dios quiere hacer lo inexplicable pero innegable entre nosotros para que estemos llenos de Su alabanza. Una parte importante de los 21 días es compartir con otros lo que Dios está haciendo en tu vida. Prioriza el Encuentro con Dios junto a otros creyentes en un campus de Rush Creek y el Compromiso con una comunidad bíblica.

-Filipenses 4:4-7 No te preocupes por nada; más bien, en todo, con oración y ruego, y con acción de gracias, presenta tus peticiones a Dios. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, cuidará tu corazón y tu mente en Cristo Jesús. Finalmente, hermanos y hermanas, todo lo que es verdadero, todo lo que es honorable, todo lo que es justo, todo lo que es puro, todo lo que es amable, todo lo que es digno de admiración—si hay alguna excelencia moral.



Mantente informado y se inspirado.

Síguenos en redes sociales.



@rushcreekchurch

**2350 SW Green Oaks Blvd, Arlington, TX 76017
817-468-7729 | rushcreek.org**

© *Rush Creek Church 2024-2025*
